



## L'homme le plus digne [de l'amour et de la miséricorde] d'Allah est celui qui salue le premier.

Abû Umâmah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « L'homme le plus digne [de l'amour et de la miséricorde] d'Allah est celui qui salue le premier. » Rapporté par Abû Dâwud. Et dans une version de Tirmidhî, Abû Umâmah relate qu'on a interrogé le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) concernant le salut : « Ô Messager d'Allah ! Lorsque deux hommes se rencontrent, lequel des deux doit saluer l'autre en premier ? » Le Prophète (sur lui la paix et le salut) répondit : « Celui qui est le plus proche d'Allah. »

[Authentique] [Rapporté par At-Tirmidhî - Rapporté par Abû Dâwud]

La meilleure des personnes et la plus proche de l'obéissance d'Allah est celle qui s'est empressée de saluer ses frères en premier. En effet, son désir ardent d'obtenir ce qu'il y a auprès d'Allah, Exalté soit-Il, l'a conduit à s'empresser et à se précipiter vers Son obéissance. Il est alors la personne la plus proche d'Allah et la plus obéissante.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3621>

